



COLLECTION

BEVERLEY

Ni tout à fait rond ni tout à fait carré, cet hexagone évoque un parti pris graphique, presque architectural. Alors que la création est souvent opposée à la notion de pragmatisme, la collection Berveley fait mentir l'adage en proposant un design contemporain et épuré, tout en restant pratique et agréable à l'usage. Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette collection est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'agent rhodié ou encore l'or rose.

Not quite round, not quite square, this hexagon evokes a graphical, almost architectural stance. Whereas creation is often opposed to pragmatism, the Berveley collection trumps the adage by offering a contemporary and pure design while being both practical and agreeable to use.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line reproducing the crystal flower, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. J17.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. J17.5100B

Garniture pour mitigeur
thermostatique
Trimmings for thermostat

COLLECTION

BEVERLEY



Ref. J17.40G

Mélangeur de lavabo 3 trous mural
Wall mounted basin set



Ref. J17.112BG

Mélangeur bain-douche 4 trous
Rim mounted 4-hole bath-shower mixer



Ref. J17.613

Distributeur de savon liquide
Dispenser of liquid soap



Ref. J17.536

Porte-verre
Tumbler



Ref. J17.500

Porte-savon
Soap dish



Ref. J17.5500BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec inverseur 2 sorties
Trim for THG thermostat
with 2-way diverter